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２０１７年２月 

国 際 会 長 主 題 「私たちの未来は、今日から始まる」   

ア ジ ア 会 長 主 題 「ワイズ運動を尊重しよう」   

西 日本区 理事主 題 「ワイズ魂で更なるワイズの活性化を！」  

中 部 部 長 主 題 「出会い、ふれあい、響きあい、前へ進もう」  

ク ラ ブ 会 長 主 題 「楽しい集いを ＹＭＣＡと共に」 

会 長  杉山 弘時   副 会 長  深尾 俊雄    書 記  荒川 文門 

会 計  森本 征夫   直前会長  都築 正和    連絡主事  東田 美保 

 

１月報告 在籍９名 
第１例会出席 第２例会出席 メークアップ 出 席 率 

９名 ９名 ０名 １００％ 

第一例会  

日 時：2月 9日(木) 19：00～21：00 

     「明日のワイズを考える」 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

担 当：深尾  

高齢化も進み南山クラブが近い将来どうなるか、ど

うするかを一度真剣に考えてみようとする会です。こ

のままいけば、ほんの 2、3年で平均年齢も 70 の大台

に乗ります。中部の役員、部長などの職を担当できる

人を見つけるのも中々難しくなってきました。そんな

中のワイズ活動をどう進めるかを考えてみましょう。

色々なご意見をお持ちください。 

 なお、2月は、ＴＯＦですので食事はありません。 

 

第一例会  

日 時：2月 16 日(木) 19：00～ 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

協議事項 １．3 月例会案 

     ２．次期クラブ役員案作成 

     ３．その他 

 

今月の聖句  

「わたしたちは見えるものではなく、見えないものに目を注ぎます。」 

コリントの信徒への手紙Ⅱ4：18 

  

２月例会案内 

 

 

下半期の宿題             杉山 弘時 

 下半期が始まりました。例年どおり上半期に比べる

とワイズ、ＹＭＣＡ共に大きなプログラムは少なく、

ワイズでは３月に開催される次期会長・主査研修会等、

次期に向けた準備が始まります。会長としての任期も

カウントダウンの段階になってきました。昨年８月に

会長を引き受けから常に気になっているのが「クラブ

の将来像」です。1970 年が設立の年ですから、今年で

47 年目。果たして 50 周年をどんな姿で迎えることに

なるのでしょうか？ここ数年会員数は横ばいを続けて

います。新入会員を迎えなければジリ貧ということは

分かっていても、新たなメンバーを迎えるのもいささ

か面倒というのが正直な感想です。活動内容もマンネ

リといえばそれまでですが、ここ数年の南山農場をベ

ースとした活動は少しずつ拡がりを見せ、自分自身の

満足感と共に居心地のいい活動空間です。一方ワイズ

という組織の中のクラブとして果たすべき役割は年を

追う毎に重荷になってきています。居心地の良さと重

圧感、うまい解決策はないものでしょうか？２月例会

をきっかけに下半期の宿題としませんか？ 
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濃赤坂宿まで辺りを一区切りとして中央アルプス、御

嶽山、白山など雪をかぶった山々が見られる旧峠道あ

るいは開けた所を一日 3，4時間歩きます。今年は特に

寒く頬に突き刺すような冷たさを感じながらのんびり

歩くのはとても快適です。雪が降らなくなったらまた

山登りに還りますが、雪の多い時は街道歩きくらいが

適当です。早春の山歩きを心待ちしながら目下は歴史

に触れる街道を満喫しています。 

 

 

訃報 

杉山会長の御兄さんが昨年末、母上が年初めに亡く

なられたことは本当に驚きでした。最近あまり御目に

掛らなくても昔からの親しい友、会えばすぐ馬鹿話が

出来る方で正月の駅伝のメールを楽しみにしていたと

ころでした。改めて御二人の御冥福をお祈りします。 

 

例会出席表 
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１ 浅井 昭和 ○ ○  ○ ○ 

２ 荒川 文門 ○ ○ ○ ○ ○ 

３ 小林 滋記 ○ ○ ○ ○ ○ 

４ 近藤  豊 ○ ○ ○ ○ ○ 

５ 杉山 弘時 ○ ○ ○ ○ ○ 

６ 都築 正和 ○ ○ ○ ○ ○ 

７ 東田 美保 ○ ○ ○ ○ ○ 

８ 深尾 俊雄 ○ ○  ○ ○ 

９ 森本 征夫 ○ ○  ○ ○ 

 

１月第一月例会報告 

日 時：1月 12 日（木） 19:00～21:00 

場 所：「魚民」杁中店 

出 席：浅井、荒川、小林、近藤、杉山、都築、深尾、

森本、東田 

ゲスト：熊沢、山本 

1 月 12 日杁中の「魚民」にて第一例会が行われまし

た。「新年の抱負を語る会」で、抱負そのものは今回は

一月号ブリテンに文として記載されあり、改めて口頭

で発表されることはありませんでしたが皆さんそれ

ぞれの抱負があり夢も有りますが、これを書いている

自分には大したものは無く、平平凡凡としたもので

す。会自体は、久しぶりに南山クラブだけの飲み会と

言うこともあり大いに盛り上がりました。たまにはク

ラブだけの落ち着いた場所でのゆったりとした飲み

会も良いことだと思いました。 

 

 

1 月第二例会報告 

日 時：1月 19 日（木） 19:00～所 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

出 席：浅井、荒川、小林、近藤、杉山、都築、深尾、

森本、東田 

（１） ２月例会の確認 

（２） 次期会長・主査研修会出席の要請 

（３） ３月以降のプログラム確認 

（４） 農場報告 

    今年は、久しぶりにジャガイモの植え付けを

します。6月にジャガイモ、たまねぎ収穫でプロ

グラムを展開します。2月中旬下旬作業予定。 

 

ちょっと一言 

 年明けより天気にいい日を見計らって旧中山道を

中心に歩きに出かけています。大井（恵那）宿から美 


